
V o r r e d e
für die Kinder.

Nicht wahr, liebe Kinder, es hat keines von euch das Rechte gerathen? An die Urväter habt ihr wohl nicht gedacht. Aber ich habe an sie gedacht, und ich hoffe, wenn ihr dieses Büchlein gelesen habt, werdet ihr auch an sie denken. Dieses Büchlein hat einen sehr ernsten Schluß. Aber der Schluß unsers Lebens, und der Schluß der Weltgeschichte sind ja auch ernst, und ihr besonders, ihr Kinder in Basel, habt in dem letzten Jahr manchen ernsten Schluß erlebt. So wünsche ich denn von Herzen, daß dieses Büchlein euch nicht bloß Freude